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 7 月総括 

この 7 月はルームメイトもいなくなり、3 人用の部屋を一人で使ったり、遂にイタリ

アにとうじに会いに行ったり、最終日に引っ越したりしました。これまでの月より外

に出ることが少なくなり、英語音声のアニメを見たり、帰国した日本人からもらった

ご飯を鍋で上手く炊けるように頑張ったりとインドアな活動をしていました。 

そして何より印象に残っているのはイタリアのパスタがものすごく美味しかったこ

と。 

 

 In イタリア ～とーじ君の活躍をこの目で…～ 

行く前からイタリア語を話せるようになりたいと言って、実際に現地でイタリア語で

色んな事に対応している姿を見て感動しました。語学に特化した留学は、耳で聞くほ

ど簡単じゃないなと僕もこの留学で実感していた分、素直に感動してしまいました。

更には、彼の PBL 先であるカタコンベに 5 人で行ったとき、まさかの顔パスで 5 人全

員無料だったのは本当に驚きました。こんなに現地の人たち半年より短い期間で仲良

くなるとは…。逆にここに至るまでどんなに頑張ったんだろうとまた感動しました。 

褒めすぎました。でも語学目的で留学するなら彼からは参考になることがたくさん聞

けるんじゃないかなと思います。 

余談ですが、イタリア関連のインスタグラムの投稿になると、イヴァン先生からのい

いねが急に増えたのが面白かったです。 

 

 引っ越しについて ～管理人への愚痴を添えて…～ 

アナさんの協力を得て、どう対応したらいいのかが分かったところまでは良かったん

ですが、それからが色々ありました。寮の管理人の方から、7 月の 26，27 日に別の寮

について伝えるからと言われて、伝えられたのは 30 日でした。しかも、伝えられた

その日に移動で時間帯も決まっていて、早めに準備していなければ危なかったです。

管理人からは、「大きい荷物は置いて行って大丈夫」と言われていたのですが、移動

当日に、掃除のおばちゃんに「荷物は全部持って行って」と言われて非常に困惑しま

した。最終的にはクローゼットの中に突っ込んどくことで了承を得ました。僕は 9 月

に同じ部屋に戻れると管理人から聞いていたのですが、「冷蔵庫の中も空にしろ」と

いう指示は全く理解できませんでした。 

新しい寮は、4 人部屋で前の量よりも狭いです。Wi-Fi がないのがとても不便です。同



部屋になったのは、アジアセンターで知り合いだった二人と、会ったことのない人が

1 人でした。Wi-Fi に関しては、LAN ケーブルをつなぐところが壊れていて、正直、

直せるのでは？と思いました。更に驚いたのは、4 人部屋なのに鍵が 1 つしか無かっ

たことです！合鍵作成もその費用も学生負担で、これにはさすがに絶句しました。 

愚痴ばっかりですみません。今はどちらかというと、久しぶりのルームメイトがいる

生活の方が、まだ慣れないです。とにかく、9 月 2 日に前の寮に戻れるらしいので、

それまで平穏に暮らしたいと思います。 

 

 

・新居の部屋 

 

 

・感動したカルボナーラ 

 


